

**Betreff:**

Ermittlung der Kosten zur Umgestaltung des Bachlaufes des Rambach im Bereich Schäfergasse und Adolf-Schneider-Straße

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass Vorschläge unterbreitet und die Kosten ermittelt werden, wie der Bachlauf des Rambach zwischen dem Einlauf Schäfergasse und dem Auslauf unterhalb der Freiwilliger Feuerwehr in der Adolf-Schneider-Straße verändert werden kann, damit bei Starkregen Überschwemmungen im Ortskern von Rambach zukünftig vermieden werden.

**Begründung:**

Mitte dieses Jahres wurden in der Adolf-Schneider-Straße Keller überflutet, erheblicher Sachschaden verursacht und mehrere Keller standen kurz vor einer Überflutung, da das Wasseraufkommen des Baches nach Starkregen so groß war, dass der bestehende Kanal die Wassermassen nicht komplett aufnehmen konnte, da der Kanalquerschnitt offensichtlich zu gering ist. Deshalb benötigen wir, ein hydrologisches/hydraulisches Gutachten und daraus resultierende Planungsvarianten, wie sich der Bachlauf umgestalten lässt, damit in Zukunft solche Überschwemmungen vermieden werden können. Hierbei wünschen wir ausdrücklich, dass eine ganz oder teilweise Offenlegung des Bachlaufs mit in die auszuarbeitenden Planungsvarianten mit einfließt, um alle Möglichkeiten, auch der Ortsbildgestaltung, darzustellen, die sich bei einer zukünftigen Veränderung ergeben können.

Wir verweisen hier auch auf den Prüfantrag des Ortsbeirates vom Frühjahr, der die Offenlegung des Bachlaufs in der Kitzelbergstraße beinhaltete.

Wiesbaden, 26.09.2008